

[CULTURA URBANA]

Gala de Tunas llega al Municipal de Valparaíso

Organizada por la Universidad de Playa Ancha, la actividad es gratuita y reunirá a cuatro agrupaciones este viernes 25 desde las 18.30 horas.

Redacción
La Estrella de Valparaíso

Con el propósito de relevar una tradición musical que por años ha formado parte del imaginario cultural, el próximo viernes 25 de julio a las 18:30 horas se llevará a cabo la Gala de Tunas Universitarias en el Teatro Municipal de Valparaíso, organizada por la Tuna Femenina de la Universidad de Playa Ancha, desde el área de Extensión de la Dirección General de Vinculación con el Medio de la misma casa de estudios.

Esta iniciativa -abierto a todo público y de carácter gratuito- busca llevar al gran Teatro Municipal una de las expresiones más alegres, virtuosas y tradicionales del repertorio universitario, con larga trayectoria a su haber. En esta oportunidad, se darán cita.

Cada agrupación se presentará con un repertorio, desplegando sobre el escenario pasodobles, boleros, valeses y piezas del folclore iberoamericano, en un espectáculo que promete música, histrionismo, humor, improvisación e interacción con el público, elementos propios del estilo de las tunas.

LA MÁS ANTIGUA

La Tuna Femenina de la Universidad de Playa Ancha es una de las agrupaciones más emblemáticas de la institución y la más longeva de su tipo en Chile, con una historia de referencia para muchas otras tunas femeninas tanto a nivel nacional como internacional. Integrada por estudiantes de distintas carreras, ha sido reconocida por reivindicar una tradición históricamente



LA TUNA FEMENINA DE LA UNIVERSIDAD DE PLAYA ANCHA SUMA 29 AÑOS.



LA PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATÓLICA DE VALPARAÍSO TAMBIÉN DIRÁ PRESENTE EN ESTE ENCUENTRO.

asociada a varones, proponiendo una lectura actual, inclusiva y comprometida con la equidad.

18.30

horas es la cita este viernes 25 de julio en Valparaíso.

“Estamos muy contentas y entusiasmadas con esta gala de tunas universitarias que se va a realizar, porque vamos a volver a presentarnos después de muchos años en el Teatro Municipal de Valparaíso, así que tiene más valor todavía. Esta actividad se enmarca en el aniversario número 29 de la tuna femenina de la Universidad

PARTICIPANTES

- Tuna de la Facultad de Arte de la UPLA (masculina)
- Tuna de Distrito de la PUCV
- Tuna de Distrito de la UV
- Tuna Femenina UPLA (anfitrióna)

de Playa Ancha, que es la primera tuna femenina que se formó en Chile, y por ella han pasado muchas estudiantes, egresadas, tituladas”, comenta Victoria Gamboa, miembro de la Tuna Femenina. “Será una bonita instancia para reunirnos, donde estaremos junto a otras tunas universitarias de la región, con nuestra cultura de música, humor y con un repertorio muy variado”, agrega.

Con esta actividad, la UPLA reafirma su compromiso con la difusión cultural y la descentralización artística, fomentando espacios de encuentro abiertos y gratuitos en recintos patrimoniales de alto valor simbólico para la región. ☺